

Wien

Ausgezeichnetes Portal

[08.10.2007] In einer Studie, bei der weltweit 100.000 Websites untersucht wurden, erreichte der Internet-Auftritt der Stadt Wien einen Platz unter den ersten 20. Die Websites waren per Zufallsprinzip aus einem internationalen Verzeichnis ausgewählt worden, das fünf Millionen Web-Auftritte aus allen Branchen umfasst. Unter den Top 100 finden sich die Websites vieler höherer Bildungseinrichtungen.

Der Internet-Auftritt der Stadt Wien erreichte bei einer Studie, bei der weltweit 100.000 Websites untersucht worden waren Platz 19, österreichweit sogar Platz 1. Das teilt die Stadt Wien in einer Presseinformation mit. Das Schweizer Unternehmen seven49.net, Spezialist im Bereich Information Management und Engineering, hatte automatisiert Websites auf die Bereiche Usability, Accessibility, Suchmaschinenfreundlichkeit und technische Qualität hin verglichen. Die Tests wurden mit dem selbstentwickelten Programm Qualidator durchgeführt. Sie sind laut Hersteller wissenschaftlich fundiert und basieren insbesondere auf den Standards und Guidelines des World Wide Web Consortium (W3C), Section 508, ISO-Standards, RFCs, den Guidelines von Jakob Nielsen sowie den Google Webmaster Guidelines. Die Auswahl der Websites erfolgte gemäß dem Zufallsprinzip aus einem internationalen Verzeichnis, das fünf Millionen Web-Auftritte aus allen Branchen umfasst. Wie seven49.net mitteilt, dominieren die Top 100 die Websites von höheren Bildungseinrichtungen, Web-Unternehmen und staatlichen Institutionen. Ein ähnliches Bild ergibt die Auswertung für Deutschland. Neben Bildungseinrichtungen wie Ludwig-Maximilians-Universität München oder Fernuniversität Hagen sind auf den vorderen Rängen die Websites des Bundesamtes für den Zivildienst und des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit sowie der Städte Bonn, Düsseldorf und Münster zu finden.

(rt)

<http://www.wien.gv.at>

Stichwörter: CMS | Portale, Wien, Portal, Portale, seven49.net, Qualidator, Untersuchung, Studie